

A Puerta Cerrada

puertacerrada@gestion.com.pe

Marketing juvenil

No hay duda de que el bailarín más popular de las últimas semanas es Alan García, quien a ritmo de reggaetón ha logrado ascender en las encuestas, pero esa estrategia le ha causado una lluvia de críticas de sus rivales.

En respuesta el líder del Apra les indicó que se puede tener alegría y calidad, todo en un mismo paquete. "La pica, la pica, la pica de rabia y pena como dice el vals. Si se hubieran dado cuenta de que la juventud se expresa a través del entusiasmo y la expresión gestual, no se hubieran quedado en el discurso simplón de siempre", detalló.

Asimismo el candidato presidencial precisó que los otros partidos le venden al Perú pesimismo, furia y piconería.

"De pronto apareció un tipo alegre que se contagió del entu-



siasmo de los chicos, a pesar de que ellos no tienen trabajo ni educación de calidad, así que lo único que he hecho yo es levantar una bandera, a pesar de haber pasado por las de Kiko y caco", manifestó García Pérez.

Bailotón

Pero Alan García no sólo habló en primera persona, ya que metió en sus comentarios sobre el reggaetón a Lourdes Flores, a quien invitó (de forma muy seductora) a bailar, con el propósito de que los puedan captar por segunda vez,

ya que recordemos que fueron una pareja improvisada de marinera.

"Invito públicamente a la doctora Flores a bailar conmigo, y les voy revelando que el título de la danza va a ser: 'El reggaetón de las

ocho horas y del falso chorreo" puntualizó el líder aprista.

Además precisó que si se da el baile va a llamar a todos los medios para que los saquen en vivo, pues le gustaría ser el gestor de un récord en el rating.

Matrimonio

Como es fácilmente percibible Alan García tiene presente a Lourdes Flores en la mayoría de sus comentarios, y eso motivó que durante una entrevista le preguntaran por qué no se pronuncia sobre otros candidatos y solamente habla de la lideresa de Unidad Nacional.

El ex presidente dio su respuesta indicando que esta situación era similar a cuando uno decide elegir una persona para casarse.

"Cada uno decide con quién se une en matrimonio, así que no voy a estar como ajedrecista jugando con los demás ajedrecistas, uno por uno, y no es que sea sobrado,



sino que no tengo tiempo para todos", sostuvo entre risas.

Carnada electoral

Después de haber estado haciendo campaña proselitista en provincias, Lourdes Flores reveló que va a tomar Lima, y su primera actividad será un mitin en la Plaza de Acho, para celebrar el Día Internacional de la Mujer.

Y queriéndole poner un poco de pimenta a la coyuntura política, indicó que no se asusta si alguno de sus rivales suelta un toro durante su presencia, ya que manifestó que es una buena torera.

"No tengo miedo de que me vayan a soltar los toros, pues como mujer valiente voy a demostrar que no sólo sé tomar el timón, pues cuando me toca torear lo hago con calidad y lustre, así que dominaré a todos en la Plaza de Acho", señaló.

Doctora corazón

Los dimes y diretes entre Alan García y Lourdes Flores han provocado el rechazo de la mayoría de sus contrincantes, quienes han manifestado que es una relación que refleja el dicho: 'Más te quiero, más te pego'.

Y Susana Villarán es una de las que ha lanzado los ataques más incisivos, aunque ayer quiso moldear un poco su estilo crítico y detalló que los peruanos estábamos presenciando el nacimiento de una pareja política.

"Ellos bailan marinera juntos y luego se atacan, son unos coquetos que tienen una relación de amor y odio que seguro va a terminar en matrimonio", sostuvo la lideresa de Concertación Descen-



tralista, y no sabemos si con esta declaración está buscando que la elijan madrina de la boda.

Sólo ruido

Un gran número de militantes del Partido Nacionalista hizo saber su presencia cuando se acercaban al Jurado Electoral Especial de Lima Centro, junto con Daniel Abugattas y Cenaida Uribe, quienes presentaron su apelación tras haber sido tachadas sus candidaturas.

La bulliciosa portátil no paraba de gritar una y otra vez: 'Daniel pre-

sidente'; lo que causó la sorpresa de los transeúntes, la prensa y hasta del mismo vocero nacionalista.

Fue así como se le preguntó a Abugattas, por qué sus seguidores decían eso, pues como se sabe Ollanta Humala es el candidato a la presidencia por esa agrupación, a lo que respondió que era parte de la euforia del momento, ya que la

gente le estaba mostrando su apoyo total tras la injusticia a su persona.

Incluso señaló que era una retribución de agradecimiento, porque él les había comentado antes de llegar al JEE, que la decisión de presentar una apelación se debía tan solo a que no deseaba ver sus caras tristes.

Travestismo político

La gran cantidad de transfugas que hubieron en el Parlamento durante el gobierno de Alberto Fujimori es una gran carga que tienen que asumir los integrantes de Alianza para el Futuro, quienes a pesar de todo lo niegan, precisando que fue obra de Vladimiro Montesinos y no de su líder.

Martha Chávez tomó en serio este tema, y dejó en claro que le fastidia mucho que se lo recuer-

den a cada momento, y que por eso ya no va a tolerar una palabra más al respecto.

"Nos critican por lo del transfugismo, pero nadie habla de lo que pasa ahora, ¿acaso alguien le preguntó a la señora Townsend qué le ofrecieron para dejar Perú Posible?, así que no vengan con esas acusaciones, pues lo que hacen los demás partidos es travestismo político", aclaró la candidata presidencial.



"Se comprometió a trabajar en el tema, sin embargo lo puso sobre sus almohadas o debajo del colchón y se acabó la cosa, y ahora frescamente manifiesta que va a luchar por la ley universitaria, ¡qué tal caray, así no se juega!", expresó la congressista.

Escopeta famosa

Ayer Julia Valenzuela se encontraba muy tranquila mientras la entrevistaban en un programa radial, pero cuando le preguntaron sobre su propuesta de la cadena perpetua para los violadores, se puso furiosa.

Resulta que la congressista indicó que se sentía muy indignada, ya que en el Parlamento no le están dando prioridad a su iniciativa, incluso reveló que Mercedes Cabanillas es una de las personas que más peros le pone al tema.

"Yo creo que no podemos estar con disparos de cuatro cañones, porque me fastidia todo aquel que pone una gran sonrisa cuando hay cámaras de televisión, pero que en verdad no son sinceros, además esa señora ya



se va a jubilar y sigue en el Legislativo, o sea se alimenta de la vaca tuberculosa que es el Estado", manifestó.

Mal juego

La temperatura colérica siguió subiendo en la cabina de radio, pues Julia Valenzuela no paraba de criticar a su colega aprista, incluso reveló que le dio la oportunidad para trabajar por los jóvenes, pero que al final no hizo nada.

La parlamentaria sostuvo que cuando fue presidenta de la Comisión de Educación le dio su apoyo a Mercedes Cabanillas para que se hiciera cargo de los temas universitarios y que, según Valenzuela Cuéllar, lo tomó a la ligera.